

ENRIQUE YESPICA PRESIDIRÁ EL CSE

-FECHA- 02.06.1995
-SECCION- POLÍTICA
-PAGINA- 1
-AUTOR- MILAGROS DURAN LOPEZ

Se instala la nueva directiva. Designan hoy a nuevo presidente del CSE. Por primera vez se convoca a sesión para incorporar a los nuevos miembros sin establecer previamente quién encabezará el organismo. Hasta anoche, esta era la fórmula con mayor posibilidad: Enrique Yéspica, presidente; Rafael Lander, primer vicepresidente; e Isaías Barnola, segundo vice-presidente
MILAGROS DURAN

La pugna entre los partidos políticos por conquistar el poder en el Consejo Supremo Electoral no concluyó con la elección de los seis miembros independientes del máximo organismo comicial. El último capítulo será hoy por la mañana, cuando instalado el nuevo Cuerpo electoral se decida quién será el nuevo presidente, así como el primer y el segundo vicepresidente. Hasta ayer se habían formado dos bloques: uno oficialista (Convergencia-AD), que buscaba reunir los votos en favor de Enrique Yéspica; y otro opositor (Copei), que intentaba la misma tarea en favor de Isaías Barnola. En el último cogollo que se realizó anoche en casa de Yéspica, al que asistieron los once miembros, aparentemente se logró esta fórmula: Enrique Yéspica (presidente), Rafael Lander (primer vicepresidente) e Isaías Barnola (segundo vicepresidente). Esa fórmula tiene todas las posibilidades de prosperar, gracias a la llave sincronizada que ha formado AD con el gobierno.

ESCOBAS NUEVAS

El refranero popular dice que las escobas nuevas barren muy bien, y ayer los obreros del CSE buscaron escobas y mopas nuevas para dejar los pisos relucientes a fin de recibir a los nuevos miembros del organismo. Un vistazo a los pasillos en la sede de la institución fue suficiente para enterarse de que hoy habría un acto especial. Los empleados cuchicheaban por todas partes sobre los cambios, el personal de seguridad afinaba los detalles y miembros de la oficina de Relaciones Institucionales daban carreras para cuidar el protocolo. A las diez de la mañana debe realizarse la instalación del nuevo CSE, según manda la Ley. Luego se procede a realizar la votación, y quien obtenga por lo menos seis de los once votos será el presidente del organismo, quien ofrecerá luego una conferencia de prensa. Los integrantes del nuevo cuerpo electoral son: Enrique Yéspica, José Azpúrua Ríos, Jorge Dugarte, Isaías Barnola, Rafael Lander, Miguel Murillo Font (independientes), y los representantes de partidos David Morales Bello (AD), Ildemaro Martínez (Copei), Iván Esquerre (MAS), Miguel López Ruiz (Convergencia) y Andrés Delmont (La Causa R).